

Professioneller Autoglasaustausch mit neuem Kooperationspartner



Das Team vom Autohaus Pilarczyk freut sich auf die gute Zusammenarbeit mit Autoglas Spezialist.

Foto: Funke

Geesthacht (daf). Gute Nachricht für Kfz-Besitzer, die Qualität und umfangreichen Service aus einer Hand schätzen: Das Geesthachter Autohaus Pilarczyk am Tempelhofer Weg 7 ist seit Anfang des Jahres Kooperationspartner der Firma Autoglas Spezialist.

„Wir expandieren und nehmen Leistungen des Autoglasaustausches, die in einem Kfz-Meisterbetrieb sowieso fachkundig ausgeführt werden, nun mit diesem Partner noch besser wahr. Autoglas Spezialist bietet Herstellerqualität“, erklärt Geschäftsführer Thorsten Pilarczyk.

Detlef Elze, Gebietsleiter für Autoglas Spezialist (AGS), überreichte dem Meisterbetrieb inzwischen das Partner-Zertifikat und freut sich auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Geesthachter Autohaus. „Wir bieten hochwertige Produkte und überzeugen damit immer mehr Fachbetriebe. Mittlerweile haben wir deutschlandweit schon über 250 Kooperationen geschlossen und das innerhalb der letzten vier Jahre“, berichtet Elze.

Ganz egal, welche Marke, welches Modell und welche Versicherung – im Autohaus Pilarczyk werden Reparaturen und Wartung von Fahrzeugen aller Hersteller ausgeführt. Die breit aufgestellte Dienstleistungspalette erstreckt sich von der Achsvermessung über Diagnostik, Unfallschäden bis hin zum Reifenservice. Weitere Infos unter Tel. 0 41 52/50 51 oder: info@seat-geesthacht.de